## Le Télégramme

## **QUIMPER VILLE**

## Kayak polo. Quimper vice-champion du Finistère

27 novembre 2013



L'équipe quimpéroise de kayak polo s'est classée deuxième, samedi à Landerneau, au championnat du Finistère.

L'équipe quimpéroise de kayak polo a dû se contenter d'une deuxième place, samedi, derrière Landerneau dans la course au titre de champion du Finistère. C'est pourtant avec motivation que les huit Quimpérois du Club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille ont pris le départ samedi matin à 8 h 30 en direction du Finistère-Nord, et plus précisément de Landerneau. Dans un premier temps, les phases de qualification en deux poules de trois équipes ont opposé Landerneau, Quimperlé et Carhaix en poule A, et Quimper, Brest et Plouhinec en poule B. Quimper a rencontré Carhaix dans un match extrêmement serré avec un score de 1 à 1 à la fin du temps réglementaire. Une prolongation a alors dû déterminer le vainqueur de cette demi-finale sur le principe du but en or. Au bout d'une minute de jeu Quimper a marqué le but espéré, s'imposant donc face à Carhaix 2 à 1. La finale a ensuite opposé Quimper à Landerneau qui l'a emporté sur le score de 3 buts à 1. Classement final du championnat départemental : Landerneau, Quimper, Plouhinec, Carhaix, Quimperlé et Brest.

1 sur 1 21/03/2015 16:40